## BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

## PERÚ CRECERÍA 5,5% EN 2010 Y 2011 POR IMPULSO DE LA INVERSIÓN PRIVADA

La economía peruana se expandiría 5,5 por ciento este y el próximo año, crecimiento que estará liderado por el impulso de la inversión privada en un contexto de inflación controlada, informó el presidente del Banco Central de Reserva del Perú.

Durante la presentación del Reporte de Inflación marzo 2010, refirió que la recuperación de la actividad económica peruana se inició en el tercer trimestre del año pasado según indicadores de corto plazo, tales como los mayores despachos de cemento, la mayor producción de electricidad y el aumento de la confianza empresarial.

Destacó que el BCRP ha elevado su proyección de crecimiento de la demanda interna de 6,2 a 6,8 por ciento este año, dentro de la cual destaca una elevación de la previsión de la inversión privada desde 6,3 a 8,8 por ciento para 2010.

Sobre este punto, resaltó que este y el próximo año la inversión privada crecerá por encima del promedio de la última década, que fue a una tasa de 8,4 por ciento.

Asimismo, subrayó que se han registrado anuncios de ejecución de proyectos de inversión por US\$ 22 606 millones para el período 2010-2011, pero si se consideran los próximos 5 años dicha ejecución supera los US\$ 35 000 millones.

De otro lado, estimó que en abril de este año la inflación anualizada superaría el 1 por ciento, lo que la ubicaría dentro del rango meta del BCRP de entre 1 y 3 por ciento.

Puntualizó que la recuperación de la economía no está presionando la demanda en el corto plazo y agregó que la inflación subyacente muestra una tendencia a la baja desde hace un año.

No obstante, recordó que tan pronto se vean señales claras de presiones inflacionarias el Banco Central actuará usando no sólo la tasa de interés de referencia, sino también el encaje, instrumento que ya se ha utilizado hace unos pocos meses.

Explicó que las expectativas inflacionarias de los agentes económicos se ubican dentro del rango meta para este año: 2,13 por ciento en el caso de las empresas financieras; 2,05 por ciento para los analistas económicos y 2 por ciento para las empresas no financieras.

El doctor Velarde, subrayó que las medidas de política monetaria aplicadas por el Banco Central para enfrentar la crisis internacional, han permitido alcanzar mínimos históricos de las tasas de interés en el sistema financiero en el segmento corporativo: 1,66 por ciento para los créditos en soles y 1,28 por ciento en dólares. Dicha reducción también se observa en otros segmentos de mercado, precisó.

Señaló que este año aún existe incertidumbre por la recuperación de la economía mundial que impactaría en un menor crecimiento de los términos de intercambio.

## Dolarización a la baja

Estimó que la dolarización del crédito continúa mostrando una tendencia a la baja y seguiría cayendo en los próximos años.

## BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

En tal sentido, estimó que el ratio de dolarización podría llegar a 20 por ciento en los próximos 5 años si se mantiene el ritmo de crecimiento promedio de los créditos en soles y dólares de los últimos 5 años. Actualmente la dolarización de los créditos se ubica en 45,7 por ciento, mientras que 10 años antes, en 2001, llegó a representar el 80 por ciento de los créditos.

Resaltó también que el crédito al sector privado se viene recuperando en los últimos meses y subrayó que el crecimiento de los préstamos en el Perú ha sido el más alto en la región, por encima de países como Brasil, Chile y Colombia en 2009.

En cuanto al mercado cambiario, dijo que el Perú tiene un fuerte nivel de reservas internacionales por más de US\$ 35 000 millones gracias a las intervenciones del BCRP para reducir la volatilidad del tipo de cambio.

Lima, 26 de marzo de 2010